
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
' 	

ESTADO DE SÃO PAuW 

DESPACHO 

- 

REQUERIMENTO VERBAL 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, que seja 
consignado na ata dos trabalhos da presente Sessão, Votos de Congratulações as Atletas e 
Comissão Técnica Renasce Volei pela conquista na final dos jogos abertos regionais. (relação 
em anexo) 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado através 
de oficio. 

S/S., 13 de sete bro de 2022. 

L%J4O PASSOS 
Vereador 



AT.J. SELOjffl 
SOCIA 

- ' .nHofficame 

RELAÇÃO NOMINAL DE ATLETAS E COMISSÃO TÉCNICA 

RENASCE VOLEI SOROCABA/SESI/UNIMED 

NOME  
01 LAURA MENONCINI  
02 EDNEIA ANJOS DE SOUZA  
03 ESTER CUSTÓDIO NEVES DOS SANTOS  
04 CECILIA DE ALMEIDA CAMPOS  
05 LAURA FABIAN GONÇALVES CARVALHAL  
06 ANA GABRIELA GOMES DE SOUZA  
07 JULIA BARBOSA DE OLIVEIRA  
08 ANA CAROLINA OLIVEIRA DOS SANTOS  
09 ANNA CLARA DE SOUZA OLIVEIRA CANDIDO  
10 KAUANY DE OLIVEIRA FONSECA  
11 ANNA LAURA FERREIRA SAMPAIO  
12 LORENA PEIXOTO LEAL  
13 MARIANA DE CAMARGO  
14 THABATA GRAZIELE DO CARMOS  
15 VANESSA PEREIRA DA SILVA  
16 GABRIELA MOYZES FURLANETTO  
17 MANUELLA BARBOSA PASSOS SANTOS  
18 IANNAE CRISTINA BUENO BASÍLIO  

COMISSÃO TÉCNICA  
19 DOUGLAS SANTA ANNA SUPERVISOR 
20 CLÓVIS ANTONIO GRANADO TÉCNICO 
21 JULIANA ARAUJO MATOS ASSISTENTE TECNICA 
22 LUTTER EDUARDO CRUZ ORTUZAL ORMOS DA SILVA AUXILIAR TECNICO 
23 CLAUDIO EDUARDO BACCI MARTINS PREPARADOR FISICICO 
24 MARCOS ANTONIO NUNES AUXILIAR DE PREP. FISICA 
25 CARLOS GUSTAVO MOREIRA CRUZ MÉDICO 
26 FERNANDA ALMEIDA FISIOTERAPEUTA 
27 ISABELA CONSTANTINO PSICÓLOGA 
28 JOÃO LUIZ MANTOANELLI RISSO AUXILIAR DE QUADRA 
29 LUCAS GARCIA FOGAÇA DE MORAES AUXILIAR DE QUADRA 

ADES - AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SOCIAL 
CNPJ sob n0 09.515.34410001-08 
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CÂMARA MUNICIPAL DE  S  
ESTADO DE SÃO PAULO 

Gabinete Vereador Silvano Jr. 
Gabinete 01 - TeL: 3238-1131 

DESPACHO 

13 SEI 2 

Requerimento Verbal n.°: 

Voto de congratulações ao senhor João Adalto da Silva 
pela passagem de sua data natalícia. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 
dos trabalhos da presente sessão, voto de congratulações ao Senhor João Adalto da Silva 
pela passagem de sua data natalícia, comemorada no dia 11 de Setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, ao homenageado através de 
oficio. 

S/S., 13 de Setnbro de 2022. 
t 

/KuJO )JJ 
ANTO$UCARLO'SILVANO IOR 

/ \\ 	Vefrador 
-, 

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, 2945 - Gab. 01 - Alto da Boa Vista Sorocaba / SP 
CEP.: 18013-280 - Tel.: (15) 3238-1131 Ramal: 1251/1271 

Email: silvanojrcamarasorocaba.sp.gov.br  



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PAr 
-ry 

DESPACHO 

REQUERIMENTO VERBAL 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, que seja 
consignado na ata dos trabalhos da presente Sessão, Votos de Congratulações ao senhor Júlio 
César Casares - Presidente do São Paulo - FC, pela sua data natalícia que ocorrerá 23 de 
setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado através 
de oficio. 

S/S., 13 de setei1bro de 2022. 

L", PASOS 
Vereador 
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CÂMARA MuNI CI PAL DE  S 
ESTADO DE SÀ0 PAULO 

DESPACHO 

ENTE) 

zuil  

REQUERIMENTO VERBAL 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, que seja 
consignado na ata dos trabalhos da presente Sessão, Votos de Congratulações ao senhor José 
Francisco Pagliato, pela sua data natalícia comemorado hoje dia 13 de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado através 
de oficio. 

S/S., 13 de setem10 de 2022. 

TÍ44O PAssos 
Vereador 



,ç •'iÍt CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de congratulações para a UNISO- Universidade de 
Sorocaba, pela passagem do seu aniversário de implantação comemorado 
no dia 15 de setembro, neste ato representada por seu Reitor Prof. Dr. 
Rogério Augusto Profeta, sendo a primeira universidade implantada na 
região. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
ata dos trabalhos da presente Sessão ,voto de congratulações para a UN1SO-
Universidade de Sorocaba, pela passagem do seu aniversário de 
implantação comemorado no dia 15 de setembro, neste ato representada 
por seu Reitor Prof. Dr. Rogério Augusto Profeta, sendo a primeira 
universidade implantada na região. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência para o homenageado.. 



0810912022 10:49 	 Universidade de Sorocaba— Wikipêdia, a enciclopédia livre 

WIKIPÉDIA 
A enciclopédia livre 

Universidade de Sorocaba 
Origem: Wikipédia, a enciclopédia livre. 

Localizada em um dos principais polos industriais do estado de São Paulo, a Universidade de 
Sorocaba (Uniso) foi a primeira universidade implantada na Região, em 15 de setembro de i 	 Universidade de Sorocaba 
1994. 

UNISO 

É urna universidade comunitária, de caráter regional, filiada à Associação Brasileira das Fundação 1951 - Faculdade de 

Instituições Comunitárias de Educação Superior (Abi uc) (https //www abruc org br/), não Filosofia, e Letras de 
aCIas 

confessional, mantida pela Fundação Dom ...Aguirre (FDA) (https://www.fda.corn.hr/mantidas_  1994 - Universidade de 
uniso.php), que também é mantenedora do Colégio Dom t7J  Está situada no centro da Região Soracaba 
Metropolitana de Sorocaba, formada por 27 municípios, com mais de dois milhões de Tipo de corrunitária 
habitantes 8J• instituição 

Mantenedora Fundação Dom Aguirre lI 

Em 2018, recebeu a nota 5  na avaliação para o recredenciarnento institucional no sistema de Faculdades 2 

Ensino Superior, tornando-se a única universidade da região com a nota máxima do MEC, ii  Localização Cidade Universitária Aldo 
incluindo as publicas 1191 Vanflucchl 

Carnpus Trujilio 
I2llSorocaba, São Paulo, 

Sua história está relacionada à trajetória da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de 
Sorocaba, que surgiu em 1951 dentre as instituições pioneiras no Ensino Superior do município. Funcionários 316[3i 
Em 7  de março de 1954, a FAFI entrou efetivamente em funcionamento, com os cursos de técnico- 

Pedagogia e Letras Neolatinas, nos quais estavam matriculados 27 alunos. Corno parte do administrativos 

processo 	de 	diversificação 	dos 	cursos oferecidos 	pela 	FAFI, 	surgiu a 	Faculdade 	de Reitor(a) Rogério Augusto Profeta [41 

Administração e Ciências Contábeis de Sorocaba (FACCAS). As duas Faculdades foram i Docentes 382 PI 
importantes disseminadoras de conhecimento e nelas lecionaram grandes intelectuais 

Total de 8.000151 brasileiros, como os professores Aziz Ab'SaberE.' °]  e Sérgio B uarque de Holanda [' estudantes 

Cores Azul 

ht(ps:/Ipt.wikipedia.org/wikilUniversidade_de_Sorocaba#:-:text=Localizada  em um dos principais,15 de setembro de 1994. 	 114 
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Universidade de Sorocaba - Wikipédia, a enciclopédia livre 

• Sorocaba 

• AldoVannucchi 

• José Carlos ..deqyJLrfç. 

Referências 
1. https://www.fda.comir/ 

2. http://wwwuniso.br  

3. http:/1www. u n iso.br/assets/docspublicacoesIrelatorio-
socialírelatorio-social-2020.pdf 

4. https://uno.br/uniso/estrutura-adm  

5. [1J(h//www.uniso.br/assetsIdopubIicacoes/reiatorio-social/reIa  
tono-social-2020.pdI 

6. htps:llwww.jornalcruzeiro.com . br/supleme ntos/u niso-
ciencia/2022/02J688026-meafauna-cJo-ca m pus- uma-viaoem-ao- 

o-de-sao-Daulo.html 

Uniso, SPD-. «UNISO - Universidade de Sorocaba» (https://uniso.b  
ri a4iiacaolcu rso/apresentacaol8). uniso. br  (em inglês). 
Consultado em 23 de março de 2022 

MicroPower (25 de setembro de 2017). «Executio»(https://soroca  
ba.osbrasiLorg.br/exçyo/ . Observatório Social do Brasil— ——  
Sorocaba (em Portugues). Consultado em 23 de março de 2022 

«e-M EC - MinistériodaEducaço»(htpsJíernec. meçgybr/emec/ 
consulta-cadastroldetalhes-ies/d96957f455f6405d 1 4c6542552b0f6 
ebIMTUw). emec.mec.gov.br. Consultado em 23 de março de 2022 

Barchi, Rodrigo (2008). «O que é ser Geógrafo: Memórias 
Profissiona is  de Aziz Ab'Saber emDeppfrnentoaCvriaa 
Meneze 	 wI 
55). Revista de Estudos Universitários - REU (1). LN ?IT7-5788 
(httpsJ/www.worJdcat.orgjissn/2177-5788). Consultado em àde 
março de 2022 

11. Amaral, Fundação Libaldino do. «Alda Vannucchi escreve livro 
sobre a história da Uniso»ttps:IIwww2JonaIcruzeiro.com.br/mate 
na/391 49OJaldo-vannucch i-escreve-livro-sobre-a-historia-da-unisoj. 
Jornal Cruzeiro do Sul. Consultado em 23 de março de 2022 

12. Sul, Cruzeiro do (14 de agosto de 2020). «Universidade de 
Sorocaba ~,marca marca de 50 mil estudantes formados) )  (Êgps,-Ilw 
!jornal cruzeiro. com . br/sorocabalu n iversitiade-de-sorocaba-ati ng 
e-a-marca-de-50-mil-estudantes-forrnados/ndex.h). Cruzeiro do 
Sul. Consultado em 23 de março de 2022 

13. «Relatório Social 2020)),,(http - l/www.un iso.brlassets/docs/Publicaco 
es/relato rio-social/relatorio-social-2020 .pdf) (PDF) 

14. Amaral, Fundação tJbaldino do. (<Fernando Dei Fio!érecon 	o 
hoje ao cargo de reitor da Uniso»httpsJw2.jornalcruzeiro.com . 
br/materia/528133/fernando-del-fiol-e-reconduzido-hoje-ao-cag9-d 
e-reitor-da-uniso). Jornal Cruzeiro do Sul. Cnsultado em 23 de 
março de 2022 

15. Antunes, Wilma (2 de fevereiro de 2022). «Rogério Profeta inicia 
segundo mandato como reitor na Uniso» (https:/lw.jornalcruzeir 
o. com. brísorocabalnoticias/2022/021687522.rogerio-profeta-inicia-s 

Cruzeiro do Sul. 
Consultado em 23 de março de 2022 

16. «Uniso Tech 1 Inicio)) (https://unisotech.uniso ..br/). 
unisotech.uniso.br. Consultado em 23 de março de 2022 

7. 

o 

10. 

Ligações externas 

• Sítio oficial (http://wwwuniso.br/index.asp)  (em português) 

https://pt ,wikipedia,org/wiki/Universidade_de_Sorocaba#:-:text=Localizada em um dos principais,15 de setembro de 1994. 	 3/4 
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UNISO - Universidade de Sorocaba 

publicou 50 artigos em periódicos especializados e 52 trabalhos em anais de eventos. Apresentou 

trabalhos em seis congressos no exterior e 44 no Brasil. Publicou 39 capítulos de livros e orientou 

11 dissertações de mestrado. Atua na área de Farmacologia, com ênfase en Uso Racional de 

Antimicrobianos e Resistência Bacteriana. 

Pró-Reitoria de Pós-Graduação, Pesquisa, Extensão e Inovação - Propein 

Órgão executivo que coordena as atividades do ensino de pós-graduação Ia-to sensu e stricto 

sensu, de pesquisa, de extensão, do espírito comunitário da Universidade? de inovação, em todos 

seus âmbitos de atuação. 

w 

Política de Privacidade 

Prof. Dr. José Martins de Oliveira jr. 

jose.oliveira@prof.uniso.br  O 

Atuou como Pró-Reitor Acadêmico de 2010 a janeiro de 2018. Bacharel em Física pela Universidade 

Estadual de Londrina, Mestre em Física Nuclear pela Universidade de São Paulo e Doutor em 

Ciências, com ênfase em Física Nuclear, pela Universidade de São Paulo. No Pós-Doutorado 

Este site utiliza cookies para proporcionar uma melhor 

privacidade) 	 Atualmente é professor titular do Programa de Pós-Graduação em Ciências Farmacêuticas 

(Acadêmico) e do Programa de Pós-Graduação em Processos Tecnológicos e Ambientais 

(Profissional), ambos da Universidade de Sorocaba. Tem larga experiência na área de Física 

Nuclear Aplicada, tendo atuado principalmente nos seguintes temas: estudo de reações nucleares 

Português 	 e de propriedades espectroscópicas de núcleos exóticos, uso da técnica dê tomografia 

https:/i'www. u n iso. br/un iso/estrutura-adni 
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ESTRUTURA ADMINISTRATIVA 
UNISO 
Política de Privacidade 

Órgãos Deliberativos 
uma melhor experiencia. Ao continuar navegando, você aceita nossa Política de Privacidade. (jps:f/uniso.br/uniso/politica- 

privacidade) 
Conselho Universitário - Consu 

HISTÓRIA (/UNISO/HISTORICO) 	 Órgão máximo de natureza normativa, deliberativa, consultiva e recursal da Universidade; é 
OK 	

composto por dirigentes e por representantes dos docentes, dos discentes e dos técnicos- 

MISS.f'J/MlSSAO) 	 administrativos da Instituição, e por representantes da Entidade Mantenedora e da comunidade 

1 

https://www.uniso.br/uniso/estrutura-adm 	 116 
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REQUERIMENTO N.°: 

Voto de congratulações para a EQUIPE DE 
BOTONISTAS DE SOROCABA- SÃO BENTO/LSFM - que esta 
representando a nossa cidade em diversas competições. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
ata dos trabalhos da presente Sessão ,voto de congratulações para a EQUIPE 
DE BOTONISTAS DE SOROCABA- SÃO BENTO/LSFM - que esta 
representando a nossa cidade em diversas competições. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência para o homenageado.. 

DESPACHO 
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https://www.ecsaobento.com.br/site/futebol_mesa.php 	 215 
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E.C. São Bento - Futebol de Mesa 

o 

FUTEBOL DE MESA 

Busca 	 Q 	f 	 iii 	O 

(httpss 

br.fccebcDk,com/IolBento/) 

Inicio (/) / Esportes / FutePci"Këg 

bento!) 

São Bento/LSFM 

Após montar uma equipe amadora em 2021, formada pelos botonistas Casão, André, Di Cicco e Betão, por iniciativa destes botonistas o São Bento se filiou à F.PLM. no final de 2021 e 

desde o início de 2022 está participando de diversas competições estaduais, principalmente o Paulista de Equipes Adulto (Série A, equivalente à primeira divisão),? torneios individuais, 

como torneios 'Pro" e Open e os torneios Challenger. 

O foco do São Bento é a modalidade 12 toques, regra mais difundida no Estado de São Paulo. 

https://www.ecsaobento.coni.br/site/futebolmesa.php 	 115 
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Futebol de botão 

LgaAcaderiia, de Sorocaba, Lera -  elJresenLantena Coa do Brasil 

O evento de 2022 conta com .botonjstas consagrados, como Jefferscm, Edenilson Gaifo, Robertnho, Qunho e Vktor Herernano, entre 
outros 

tO de Setembro de 2022 às 11:00 

CRUZEIRO DO SUL 

Liga Academia, de Sorocaba, terá representante na Copa do Brasil, em Londrina (PR) neste fim de semana (Crédito: 
Divulgação) 

Ouvir 	 Liga Academia, de 	O 	
Camisa da seleção para a copa é tançada, veja 
melhor Lugar para comprar 

Utilizamos cookies essenciais e tecnologias semelhantes de acordo com a nossa Política de Privacidade. Ao continuar navegando, você concorda 

com estas condições. .aiba mais 

Recusar Cookies 	Aceitar Gookies 



O atleta Di Cicco, do São Bento, representará a cidade e o clube no Grupo 2 da categoria 

adulto. 'Uma grande honra para o São Bento, no primeiro ano de existência já possuir um 

atleta em um evento da elite do Futebol de Mesa Nacional", disse. 
Links promovidos por taboola 

A Copa do Brasil é disputada no sistema do pontos corridos. No adulto, 64 botonistas jogam 

uma fase classificatória e após esta fase são divididos em 4 divisões de 16 botonistds - ria 

fase final cada divisão é disputada em pontos corridos (15 rodadas). Na master, os 32 

botonistas são divididos em 2 divisões, no mesmo formato. 

O evento de 20?? conta com botonistas consagrados, como Jeiferson, Edenilson Gaifo, 

Robertinho, Quinho e Victor Heremann, entre outros. Os principais Estados são SP, RJ e PR. 

LÇ 	ti  

A Liga Academia conta com parceria com o E.C. São Bento e o E. C. Paulistano, que proporciona 

a estrutura do time de botonistas federados de Sorocaba para participar de campeonatos 

pelo Brasil todo, bem corno chamar e atrair mais atletas para o esporte amador, e na 

sequência para que possam se tornar federados. (Da redação) 

O comentários 	 Classificar por Mais antigos 

Adicione um comentário... 

ele cornertáríoz cc. Facehcok 

Lançamento: Tênis Puma bmw de R$315  por apenas R$18790 

Daptotra 1 Patrocilado 

Camisa da seleção para a copa é Lançada, veja melhor Lugar para comprar 

Achei Ofertai Patrocinado  

Queima de estoque do kit 10 cuecas Calvin K(ein 

Colvin Klein 1 Patrocinado 	 [ Saiba mais] 

Preço de próteses dentárias lixas: Lista de preços 
Implantes dentários 1 Links Patrocinados 1 Patrocinado 

O que as aeromoças notam sobre você em 3 segundos 
Vida Brilhante 1 Palrocinadç, 

A parafusadeira mais vendida de 2022 entrou agora em promoção 

Parcelamos em até 12x sem juros e com frete grátis 

MAKITOj Ptrcicindo 

40 Carros mais inúteis de todos os tempos 

Vida Brilhante 1  Patrocinado 

Utilizamos cookies essenciais e tecnologias semelhantes de acordo com a nossa Política de Privacidade. Ao continuar navegando, você concorda 

com estas condições. ,3.jh&mnaii 

Recusar Cookies 	Aoeimar Cockies 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de congratulações para a o ATLETA ISAAC CARVALHO, de 
16 anos de idade, campeão na modalidade de atletismo integrando a seleção 
Paulistas na fase regional das Paralimpíadas escolares 2022 encerrada no dia 09 
de setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
ata dos trabalhos da presente Sessão ,voto de congratulações ATLETA ISAAC 
CARVALHO , de 16 anos de idade, campeão na modalidade de atletismo 
integrando a seleção Paulistas na fase regional das Paralimpíadas escolares 2022 
encerrada no dia 09 de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência para o homenageado.. 

22 



O atleta sorocabano lsaac Carvalho, de 16 anos de idade, sagrou-se campeão na modalidade de Atletismo, integrando a Seleção Paulista na terceira 

fase regional das Paralimpíadas Escolares 2022, no Centro Paralímpico (CT) Brasileiro, em São Paulo, e cujo encerramento oficial ocorreu nesta sexta- 

feira (9). 

v 	 O atleta faz parte do projeto de Atletismo da Associação Criança Feliz (ACD) de Sorocaba, entidade parceira da Prefeitura de Sorocaba, por meio da 



Essa foi a primeira convocaçc 	 Jo de São Paulo, que ficou campeão da atual etapa por ser a delegação que ma; 

pontuou nas três modalidadi 	MO'E .competição: atletismo, natação e bocha. Os pistas conquistaram 143 med31has de 

atletismo, 221 de natação e 1 	 5. 

lsaac treina em Sorocaba desde 2021. "As Paralimpíadas Escolares são o maior evento mundial para crianças com deficiência em idade escolar. Isaac 

começou já conquistando três medalhas e ainda auxiliando a equipe a ser campeã. É motivo de muita alegria para todos e, ainda, por levar o ncme de 

Sorocaba a um evento tão importante", comentou o secretário da Sequav, Pedro de Souza. 

As Paralimpíadas Escolares 2022 são realizadas pelo Comitê Paralímpico Brasileiro (CPB). Neste ano, a competição tem novo formato, com três rases 

regionais e uma nacional. Os três primeiros colocados nas regionais de atletismo e natação se classificaram automaticamente para a última fase já, na 

bocha, os dois primeiros, por gênero, conquistaram a vaga. 

x 

Materiais p/ obra em Sorocaba 

Compre rneteries ),obro com 20% off na 333 Obre 

333 Obra 
	

Compre- 

"Nós, da Associação Criança Feliz, ficamos muito felizes com a convocação de lsaac para as Paralímpiadas Escolares. Essa competição é muito 

importante para quem inicia no Esporte Paralímpico. É um estímulo para continuar treinando e alcançando cada vez melhores resultados", des:aca 

Willian Santos, treinador de lssac e gestor técnico. 

Ao todo, a fase regional, que se encerrou nesta semana, contou com a participação de cerca de 600 atletas com deficiência em idade escolar. Pcrém, ao 

todo, são cerca de 3 mil atletas, em todas as etapas. A grande final nacional está marcada para ocorrer de 23 a 25 de novembro, também em Sã Paulo, 

no CT Paralímpico. 

O comentários 	 Classificar por mais 

Adicione um comentário... 

Plugin de ,c,menIáiic,s do Facebook 

17 	 ,v, 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 
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Em 
	13jEL72 

REQUERIMENTO VERBAL N.: 

Votos de Congratulações a LabCom - Laboratório de 
Comunicação da Uniso (Universidade de Sorocaba) idealizadora do 

"Projeto 100 anos do rádio no Brasil", realizado pelos funcionários. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado 
na ata dos trabalhos da presente Sessão, Votos de Congratulações a LabCom - 

Laboratório de Comunicação da Uniso (Universidade de Sorocaba) idealizadora 
do "Projeto 100 anos do rádio no Brasil", realizado pelos funcionários. (segue 
lista). 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

SIS., 13 setembro de 2022. 

FAUSTO PERES 

Vereador 

Vereador Fausto Peres - Gabinete 08 
Câmara Municipal de Sorocaba - Fone: (15) 3238-1138 (15) 99171=9729 Whatsapp 

Email: vereadorfaustoperes camarasorocaba.sp.gov . br 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
...................... .......... 

ESTADO DE SÃo PAULO 

Lista de funcionários LabCom: 

- Luiz Rodrigues 

- Fernando Negrão 

- Douglas Valie 

- Teresa Cristina 

- Rodrigo Neves 

- Clara Toscano 

- Danilio Santana 

- Luiz Lázaro 

- Rafael Alves 

- André Nunes 

- João Vitor 

- Fernando Rezende 

- Gustavo Monteiro 

Vereador Fausto Peres - Gabinete 08 
Câmara Municipal de Sorocaba - Fone: (15) 3238-1138 (15) 99171-9729 Whatsapp 

Email: vereadorfaustoperes©camarasorocaba.sp.gov.br  



Si  CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 
,r 

 ,] 'iíITIti rL 

USEM 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para a 
ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA VILA 
HARO, representada pelo seu 
Vice-Presidente GILSON 
FURLAN, pela campanha e 
conquista do acesso à divisão de 
ELITE da Taça Cidade de 
Sorocaba, no mês de setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 

dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para A ASSOCIAÇAO 
ATLÉTICA VILA HARO, representada pelo seu Vice-Presidente 
GILSON FURLAN, pela conquista do acesso à divisão de ELITE da 
Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, ê-se ciência aos homenageados. 

SIS., 13 de sete rde 2022. 

F1UNANDO DINI 
VEREADOR - MDB 



,. t CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para o 
MANCHE STER PAULISTA CJA 
SPORTS, representada pelo seu 
Presidente JOSÉ MARIA DE 
JESUS, pela campanha e 
conquista do acesso à divisão de 
ELITE da Taça Cidade de 
Sorocaba, no mês de setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 

dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para o MANCHESTER 
PAULISTA CJA SPORTS, representada pelo seu Presidente JOSÉ 
MARIA DE JESUS, pela conquista do acesso à divisão de ELITE da 
Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-e ciência aos homenageados. 

SIS., 13 de sete 	de 022. 

FERNANDO DINI 

VEREADOR - MDB 



) 
4 

- 	1 3Et2!J22 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para a 
ASSOCIAÇÃO ESPORTIVA 
MARiA EUGENIA, representada 
pelo seu Presidente HUDSON 
WILLIAM LIMA DE SOUZA, 
pela campanha e conquista do 
acesso à divisão de ELITE da Taça 
Cidade de Sorocaba, no mês de 
setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 
dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para a ASSOCIAÇÃO 
ESPORTIVA MARIA EUGENIA, representada pelo seu Presidente 
HUDSON WILLIAM LIMA DE SOUZA, pela conquista do acesso à 
divisão de ELITE da Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência aos homenageados. 

SIS., 13 de setembr/e1.2022. 

FERNANDO DINI 
VEREADOR - MDB 



CÂMARA  
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

ENTE) 

1 3SEIZ 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para o 
ESPORTE CLUBE SÃO 
GUILHERME, representado pelo 
seu Presidente RODRIGO 
RODRÍGUES DE ALMEIDA, 
pela campanha e conquista do 
acesso à divisão de ELITE da Taça 
Cidade de Sorocaba, no mês de 
setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 
dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para o ESPORTE 
CLUBE SÃO GUILHERME, representado pelo seu Presidente 
RODRIGO RODRIGUES DE ALMEIDA, pela conquista do acesso à 
divisão de ELITE da Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência aos homenageados. 

SIS., 13 de setemde\O22. 

FERNANDO DINI 
VEREADOR - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para o 
ESPORTE CLUBE XURIS 
BENTO, representado pelo seu 
Presidente JOSE QUIRINO DA 
SILVA, pela campanha e 
conquista do acesso à divisão de 
ELITE da Taça Cidade de 
Sorocaba, no mês de setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 

dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para o ESPORTE 
CLUBE XURIS BENTO, representado pelo seu Presidente JOSE 
QUIRINO DA SILVA, pela conquista do acesso à divisão de ELITE da 
Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberado pela 

S/S., 13 de 

aos homenageados. 

FERNANDO 1MNI 
VEREADOR - MDB 



CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA   
ESTADO DE SÃO PAULO 

D E S P A C HO 

APR 
,, ,2'(PRESIDENTE) 

Em 	3dL2i 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para a 
AFISSORE (Associação dos Fissurados 
Lábio Palatais de Sorocaba e Região), 
pela comemoração do seu 33% 
aniversário de fundação no próximo dia 
17 de setembro, que também é o "Dia de 
Atenção aos Fissurados Lábio - 
Palatais". 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 
dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para a AFISSORE 
(Associação dos Fissurados Lábio Palatais de Sorocaba e Região), pela 
comemoração do seu 330. aniversário de fundação no próximo dia 17 de setembro, 
que também é o "Dia de Atenção aos Fissurados Lábio - Palatais". 

Que do deliberado pel Ca\dêse ciência à entidade homenageada. 

ete S/S., 13 	smo de 2022. 

FERNANDO DINI 

Vereador - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

71122 

REQUERIMENTO N.: 

Voto de Congratulações para a 
ASSOCIAÇAO ATLÉTICA VILA 
HARO, representada pelo seu 
Presidente ROBERTO 
FERNANDO FABRI, pela 
campanha e conquista do acesso à 
divisão de ELITE da Taça Cidade 
de Sorocaba, no mês de setembro. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata 

dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para A ASSOCIAÇAO 
ATLÉTICA VILA HARO, representada pelo seu Presidente 
ROBERTO FERNANDO FABRI, pela conquista do acesso à divisão 
de ELITE da Taça Cidade de Sorocaba, no mês de setembro. 

Que do deliberadoie1a Casa, dê-se ciência aos homenageados. 

S/S., 13 setemb\\de  2022. 

2 
FERNANDO DINI 

VEREADOR - MDB 



Prefeitura de Secretaria de Esporte 
SOROCABA e Qualidade de Vida 
CO&Zf flUNMZAOA É UOflOOR* 

TAÇA PALÁCIO DOS TROPEIROS 2022 
SEMIFINAL - JOGO ÚNICO - 0410912022 

WALTER RIBEIRO - 10h30 
AA VILA HARO  

N° NOME CPF RG D. NASC. 
1 ALEXSANDER FRANCISCO JESUS DE FREITAS GONCALVES 443.154.468-23 43.706.283-1 1710311996 
2 ANTONIO ANDRE FRANCO PEREIRA DE OLIVEIRA 408.375.258-02 48.849.090-X 2210911992 
3 DIEGO RAI BATISTA CARVALHO 433.177.788-06 34.414.944-5 0410511993 
4 FABIO DO PRADO FERREIRA GABRIOTTI 350.380.978-39 33.009.757-X 0211211985 
5 FELIPE ARAUJO DE BARROS 425.234.698-39 48.779.791-7 1910411993 
6 FRANKLIN MATHEUS SOUZA SANTOS 426.804.658-57 37.489.753-0 1910311995 
7 GABRIEL ROGERIO OLIVEIRA ALMEIDA 525.311.758-06 60.990.613-6 1211212003 
8 GILBERTO SANTOS ALMEIDA 474.139.208-24 50.110.582-7 0610511998 
9 GUILHERME HENRIQUE DOS SANTOS 439.325.108-36 40.925.211-6 2410811 996 
10 JOSE ROBERTO DE SANTANA 367.119.018-35 41 .705.694-1 0411211989 
11 JUNIOR AUGUSTO DE SOUZA 442.857.888-10 41.810.024-X 1311011994 

12 KAIQUE DOS SANTOS ROCHA 465.181 .538-30 54.190.739-6 1311112000 

13 KAIRON FERNANDO DE OLIVEIRA SILVA 439.038.968-88 41.803.495-3 0310311996 

14 ILEANDRO LOPES 	1 395.728.718-97 46.713.215-X 12111/1996 

15 LUAN BATISTA RANGEL 185.166.137-98 26.716.601-5 2010411999 

16 LUCAS DA COSTA MORAIS 432.200.278-14 43.165.578-9 2710811994 

17 LUCAS KOBAL SARDELA 367.399.498-08 46.132.481-7 2011111989 

18 MAICON NERES FIUSA 438.184.608-76 40.485.725-5 2210611994 

19 MARCELO LANZA 361.724.618-42 43.055.684-6 2310411988 

20 MARCOS PAULO SANTOS 393.446.028-32 64.650.182-3 0610411990 

21 MURILO HENRIQUE RIBEIRO 425.283.508-99 40.573.086-X 1010411996 

22 RENAN DOS SANTOS RIBEIRO 431.047.338-56 41.549.291-9 1711211993 

23 ROMARIO DA SILVA FEITOSA 109.051 .094-22 49.668.256-8 0711011992 

24 VICTOR HUGO MELLO 417.974.058-37 50.580.350-1 0110211997 

25 WESLEY SIDNEY PEREIRA DA SILVA 430.335.218-78 55.345.427-4 2210912001 

26 WILLIAN ROBERTO RODRIGUES 428.21 0.778-23 38.690.451-0 0610811992 

- 	 MEMBROS DE COMISSÃO TÉCNICA  
TÉCNICO LUIZ CESAR DE ALMEIDA 184.108.608-80 22.656.070-3  

AUXLIAR-TÉCNICO MARCIO AUGUSTO SEGAMARCH 1 110.259.438-56 18.779.20-5 2810711970 

MASSAGISTA HECTORY HENRIQUE CAMPESTRINI LAU RINDO 395.430.908-40 48.713.031-5 08/11/1991  

MEMBRO DA DIRETORIA  
DIRETOR NOME COMPLETO CPF RG 

PRESIDENTE ROBERTO FERNANDO FABRI 371.924.278-10 46.163.104-0 
VICE-PRESIDENTE GILSON ROBERTO VARELLA FURLAN 215.012.1-215 215.08.30-1 

DIRETOR PLANEJAMENTO EDSON JUNIOR LUCCI 311.442.138-51 33.481.001-2 



Taça Palácio dos Tropeiros 2022 

Controle de Cartões 
AA Vila Haro 

ATLETAS 
la 2a 3a 1 1 1 8 1 4 FINAL SF 1 FINAL 

5-jun 12-jun 19-jun 26-jun 3-jul lO-jul 24-jul 31-jul 14-ago] 21-ago 	28-ago 4-set 

ALEXSANDER FRANCISCO JESUS DE FREITAS GONCALVES ** 

GABRIELROGER[O OLIVEIRA ALMEIDA  

GILBERTO SANTOS ALMEIDA  

GUILHERME HEMRIQUE DOS SANTOS ** *k ** ** ** 

JOSE ROBERTO CESANTANA ** ** ** ** ** ** CA 

JUNIOR AUGUSTO DE SOUZA ** ** ** ** ** 

KAIQUE DOS SAFÍOS ROCHA  

KAIRONFERNAMODE OLIVEIRA SILVA ** ** ** ** CA ** 

LEANDRO LOPES  

LUCAS KOBAL SRDELA ** ** ** ** ** CA ** 

MARCELO LANZA CA ** ** 

MARCOS PAULO SANTOS  

RENAN DOS SANTOS RIBEIRO ** ** ** ** CA ** ** 

ROMARIODA SILVA FEITOSA  

WESLEY SIDNEY PEREIRA DA SILVA ** ** ** ** ** ** ** ** 

WILLIAN ROBERT) RODRIGUES  

MEMBROS DE COMISSÃO TÉCNICA  

JONES DO AMML  

* ** ** ** ** ** ** ** ** ** 	1 ** 	1 ** ** ** 

* ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** 

Cartões Amarelos 
Cartões Vermelhos 

26 COMISSÃO TÉCNICA 
	 O 

1 	1 
26 
2 

CA Significa que o jogador recebeu Cartão Amarelo neste jogo 
Significa que o jogador está pendurado com 02 Cartões Amarelos 

sIY 
AV 

Significa que o jogador recebeu o cartão vermelho direto 
Significa que o jogador recebeu Cartão Amarelo e foi expulso diretamente 
Significa que o jogador foi expulso por receber a 2' advertência = 2 x CA 

____ Significa que o jogador está suspenso pelo 3° Cartão Amarelo 
__ Significa o dia em que o jogador deverá cumprir suspensão - 



Taça Palácio dos Tropeiros 2022 
Artilheiros 

AA Vila Haro ______________ 

ATLETAS 
] 

CLUBE 
ia 

5-jun 

a 

12-jun 
[ 	

3a 

19-jun 

1 	4a 

26-jun 

5a 

3-jul 

1 	6 

lO-jul 

**f a 

24-jul 

1_ a 

31-jul 

9a 

14-ago 

4 FINAL 

21-ago 	28-ago 
1 	SF 

4-set 

FINAL 

KAIQUE DOS SANTOS ROCHA Vila Haro 2 2 2 2 ** 3 ** 2 1 ** ** ** 

GILBERTO SANTOS ALMEIDA Vila Raro ** ** 2 ** 1 ** ** ** ** 

LUAN BATISTA RANGEL Vila Haro ** 2 1 ** ** ** ** ** ** ** 

LEANDRO LOPES Vila Raro ** ** 1 ** ** ** ** ** ** ** ** 

ROMARIO DA SILVA FEITOSA Vila Raro ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** 

Gois Warcados 22 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA--  . .................................

ESTADO DE SÃO PAULO 

Ç1 ia'Ã!E..14 
//tPkËsIDENTE) 

Em/ / 	SEI 2022 
REQUERIMENTO N.: 

Voto '-dê Congratulações para a Sra. 
VALEÍUA GOES DA SILVA TOZZI 
pela passagem da sua data natalícia, 
comemorada no último dia 08 de agosto. 

REQUEIRO à Mesa que, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
ata dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações para a Sra. VALERIA 
GOES DA SILVA TOZZI pela passagem da sua data natalícia, comemorada no 
último dia 08 de agosto. 

Que do deliberado pela Casa, d se iência ao homenageado. 

SIS., 13 de sbrod 2022. 

FERNANDO DINI 
Vereador - MDB 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PA 

ACHO 

13 SEI. 2ff1 
Em 

REQUERIMENTO N.°: 

VOTO DE CONGRATULAÇÕES À CANTORA E 

COMPOSITORA TERESA BADDINI, PELA PASSAGEM DE SUA 

DATA NATALÍCIA. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja 

consignado na ata dos trabalhos da presente Sessão, Voto de 

Congratulações à cantora e compositora Teresa Baddini, pela passagem da 

sua data natalícia dia 13 de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência a homenageada 

através de oficio. 

S/S. 13 de setembro de 2022. 

GERIU ÇJA1JDIO G ONÇALVES 

r / Presidente 

Câmara Municipal - Gabinete 16 / Fone: 3238-1146 1 site: www.claudiosorocabal .com.br  e-mail: 
claudiosorocabal @yahoo.com.br  /assessoriavereadorclaudio®gmail.com  



) CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

Em 	" JJ_i. 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo pesar pelo falecimento do jovem Luan 
Ribeiro, aos 27 anos, ocorrido no dia 11/09. 

Considerando que o jovem Luan Ribeiro era morador do bairro 

do Éden, e faleceu após um mal súbito durante uma partida de futebol pela 

equipe Fut Art, no campeonato Menino de Ouro, no Campo do Corintbinha 

do Éden,, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento do 

jovem Luan Ribeiro, aos 27 anos, ocorrido no dia 11/09; 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de ofício aos 

familiares enlutados. 

S/S., 12 de Setembro de 2022. 

iz&i Sá6stre 
Vereador 



CÂMARA. MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ESPACHO 

13 SEI, 2ti22 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo 	pesar pelo falecimento da jovem 

Thamirys Fernanda Pedroso, aos 30 anos, deixando o filho Victor 

Hugo, ocorrido no dia 11/09. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento da 

jovem Thamirys Fernanda Pedroso, aos 30 anos, deixando o filho Victor Hugo, 

ocorrido no dia 11/09. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de oficio aos 

familiares enlutados. 

S/S., 12 de Stembro de 2022. 

6niti Silvestre 
VereMior 



) CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

ENTE) 

SET 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo pesar pelo falecimento de Zaqueu de 
Oliveira Martins, aos 55 anos, ocorrido no dia 10/09. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento de 

Zaqueu de Oliveira Marfins, aos 55 anos, deixando o filho Fabio Henrique, 

ocorrido no dia 10/09. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de oficio aos 

familiares enlutados. 

S/S., 12 de tembroe ( 

oão 
	

iz ti Silvestre 
Vere 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Li 
- - 

DESPACHO 

Lm 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo pesar pelo falecimento do Anibal Ribeiro 
de Sailes, aos 60 anos, ocorrido no dia 10/09. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento de 

Anibal Ribeiro de Sailes, aos 60 anos, deixando os filhos Eduardo Henrique, 

Thiago e Rodrigo, ocorrido no dia 10/09. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de oficio aos 

familiares enlutados. 

S/S., 12 deSetembro 4e 2022. 

oo-DS2eti Silvestre 



ACHO 

-- 

t CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DF SÃO ['AULO 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo pesar pelo falecimento do amigo João 
Nancio Mozini, aos 69 anos, ocorrido no dia 11/09. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento do 

amigo João Nancio Mozini, aos 69 anos, deixando os filhos Patricia, Paloma, 

Rafael e Thais, ocorrido no dia 11/09. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de oficio aos 

familiares enlutados. 

S/S., 12 de etemb' de 2022. 
1 

oni eti Silvestre 
Vere or 



); 	CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
- 	 ESTADO DE SÃO PAVW 

CHO 

'ENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 

Voto de profundo pesar pelo falecimento Orlando Dirceu 

Martins aos 76 anos, ocorrido no dia 12/09. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja consignado em Ata 

dos trabalhos da presente Sessão, voto de profundo pesar pelo falecimento 

Orlando Dirceu Martins aos 76 anos, deixando os filhos Maria Rogéria, Marta, 

Marcos, Marcel e Vanessa, ocorrido no dia 12/09. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência, através de oficio aos 

familiares enlutados. 

S/S., 13 de 
	 2022. 

niz'ti Silvestre 
Verea'lor 



ORLANDO DIRCEU MARTINS 
Sorocaba - 1210912022 

Faleceu no dia 1210912022 na cidade de(o) Sorocaba/SP o(a) Sr(a 
ORtANDO OIRCW MARTINS, aos 76 anos de idade, deixando os filhos 

MARIA ROGERIk55 ANOS, MARTA 52 ANOS, MARCOS-46 ANOS, 
MARCE142 ANOS, VANESSA 36 ANOS. A família agradece o gesto 

fraterno e amigo pela homenagem póstuma prestada. 

A cerimônia de despedida ocorreâ no(a) VEIÁ5RO 
CENTRAL SALA GARDÈNIA. Será sepultado na cidade 

de(o) Sorocaba, no cemíhio Saudade, no dia 
1310912022. às 1330 botas, 



Em 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
.1 

ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.° : 

Voto de Congratulações a Base Comunitária da Policia Militar 
João Teodoro, pela organização do 14 0  Passeio Ciclístico da Policia Militar 
ocorrido em 11/09/2022 no Bairro do Éden. 

CONSIDERANDO que o 14° Passeio Cicistico da Policia Militar, 

aconteceu no último dia 11/09, no Bairro do Éden, contando com a participação de 

mais de 45() ciclistas; 

CONSIDERANDO que foram arrecadados no referido evento, 

centenas de brinquedos, que certamente farão a alegria da criançada no próximo 

evento em comemoração ao Dia das Crianças; 

CONSIDERANDO que o passeio cidistico se tornou um evento 

tradicional do Bairro e tem como objetivo, além de orientar sobre a importância da 

atividade física, trazer a comunidade mais próxima da Policia Militar, isto posto é 

que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
ata dos trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações a Base Comunitária 
da Policia Militar João Teodoro, na pessoa do Capitão Fabiane Comandante da 5 '  

Companhia, Sargento Alexandre Comandante da Base Comunitária, e ao Cabo 
Alexandre, Cabo Lucas Fracazzi, Cabo Ipanema, Cabo Kieber, Cabo Rodrigues, 
Cabo M Ferreira, Soldado Bonfim e Soldado Miano, pela organização do 14° 
Passeio Ciclístico da Policia Militar o orrido 11/09/2022 no Bairro do Éden. 

Que do deliberado pqla Casa, d&c -càÇncia ao3 homt.nagcado. 

Le20 

ãÇDizeti Silvestre 
Vèreador 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ACHO 

Em 
	1 3SEr222 

REQUERIMENTO VERBAL N° 	 /2022 

Voto de Congratulações ao Pr. Oseias de Araújo Pereira 
pela passagem de sua data natalícia 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata dos 
trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações ao Pr. Oseias de 
Araújo Pereira pela passagem de sua data natalícia 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

s/s.,. 2022 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

Èrn 	13FrL1fL 

REQUERIMENTO VERBAL N° 	 /2022 

Voto de Congratulações ao Pr. Fernando Trindade de 
Barros pela passagem de sua data natalícia 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata dos 
trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações ao Pr. Fernando 
Trindade de Barros pela passagem de sua data natalícia 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

sIs., de, 2022 

tos 



CÂMARA MUNICIPAL DE S ORO CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO VERBAL N° 	 /2022 

Voto de Congratulações ao Evangelista Daniel Posto dos 
Santos pela passagem de sua data natalícia 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na ata dos 
trabalhos da presente Sessão, Voto de Congratulações ao Evangelista 
Daniel Posto dos Santos pela passagem de sua data natalícia 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

S/S., 13 de setembro de 2022 

/ 

Pr. uis Santos 

7eredor 



DE 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA......... 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 	 3 SET. Z 

REQUERIMENTO VERBAL N.°: 

Voto de congratulações com o Pastor Osvaldo Rodrigues pela 
passagem de sua data natalícia e por completar 51 anos de Ministério. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na Ata 
dos trabalhos da presente Sessão, Voto de congratulações com o Pastor Osvaldo 
Rodrigues pela passagem de sua data natalícia, comemorada em 18 de setembro e por 
completar 51 anos de Ministério, sendo 07 anos como Evangelista e 44 anos de 
Pastorado. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

SIS, 13 de setembro de 2022. 

1
R1 

RODRIGO If) i\\EVISO  
Vereàdor 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

APRGÁCHO 
ESIDENTE) 

3 	. ZEJL 
Em  

REQUERIMENTO VERBAL N.°: 

Voto de congratulações com a Advogada Dra  Evelin de Campos, pela 
passagem de sua data natalícia. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na Ata 
dos trabalhos da presente Sessão, voto de congratulações com a Advogada D? Evelin de 
Campos, pela passagem de sua data natalícia, comemorada no dia 10 de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

S/S., 13 de setembro de 2022. 

RODRIG I TRE VISO 
Velïeador 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

!II j.t. 

.11 	;À!it11I: 
- 

Íi 

REQUERIMENTO VERBAL N.°: 

Voto de congratulações a Procuradora Renata Fogaça de Almeida, 
pela passagem de sua data natalícia. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Egrégio Plenário, seja consignado na 
Ata dos trabalhos da presente Sessão, Voto de congratulações a Procuradora 
Renata Fôgaça de Almeida, pela passagem de sua data natalícia, comemorada em 
10 de setembro. 

Que do deliberado pela Casa, dê-se ciência ao homenageado. 

SIS., 13 de setembro de 2022. 

RODRIG 
1 

TRE VISO 
Vereador 


